



## le balcon d'art

LE BALCON D'ART, une Galerie spacieuse située au 650 de la rue Notre-Dame, a St-Lambert, seulement a 10 minutes de Montréal.

Cette Galerie regroupe en grande majorité les artistes de Multi-Art, dont la renommée est incontestable. La Galerie se spécialise dans l'Art figuratif et semi-figuratif. Une collection imposante de tableaux et de sculptures impressionne le visiteur par la diversité et la beauté des œuvres.

La Galerie dispose aussi d'une Boutique - Cadeaux, un aménagement original d'objets artistiques, artisanaux, pour tous les goûts et toutes les bourses. Ces beaux items proviennent de différents pays et offre un intérêt particulier pour la clientèle. Mme Bonnitta Beauchamp, propriétaire est fière d'ajouter la Sculpture Inuit, pour laquelle, elle a une fascination particulière.

Le Balcon d'Art est une entreprise familiale. On y retrouve une passion et un amour pour les œuvres d'art peu commun. La clientèle est assurée

d'un accueil chaleureux et d'une attention vigilante. Les enfants sont particulièrement bien accueillis, Mme Beauchamp dit toujours avec humour qu'ils sont notre future clientèle ou nos futurs artistes.

La notoriété de la Galerie n'est plus a faire, sa réputation s'étend à travers tout le Québec et le Canada. L'acquisition d'une œuvre se facilite par des versements échelonnés sur quelques mois, sans intérêt de plus, vous avez la possibilité d'échanger votre acquisition durant un an sans aucune pénalité.

La Galerie est ouverte 7 jours semaine pour mieux vous accueillir.

LE BALCON D'ART is a spacious gallery situated at 650 Notre-Dame, in St-Lambert, Quebec, just 10 minutes from downtown Montreal.

The Gallery regroups in large, a majority of Multi-Art artists well known throughout Canada. Specializing in figurative and

semi-figurative art, the gallery presents a diverse and impressive collection of paintings and sculptures that leave a lasting impression on its visitors.

The Gallery also houses a Gift Boutique that is always suitable for finding the perfect gift. It consists of an array of original artistic and artisan objects fit for every taste and budget. The beautiful items, native or from many other countries, offer a particular interest for the clientele. Mrs. Bonnitta Beauchamp, owner of the gallery and former resident of the North West Territories, is proud to introduce a new collection of Inuit Sculptures that to her and most others offer a particular fascination.

Le Balcon D'art is a family business. We find a love and passion for art that is considered rare. Visitors are assured a warm and humble welcome with personalized attention. Children are welcome and received with a special attention; as they are our future clientele and future artists.

The notoriety of the Gallery goes unsaid, its reputation is held strong across Quebec and Canada. The acquisition of a work of art is made easy by offering multiple payments without interest over a given time period, as well as the possibility of exchange within a year without penalty.

The Gallery is open 7 days a week to serve you better.

**Voyez maintenant la qualité de nos artistes par la liste suivante :**  
The quality of our artists is apparent in the following list:

Ahrweiller, Patrice	Gosselin, Monique	Paradis, Lise	SCULPTURES
Ayotte, Leo	Hammond, John	Plante, Daniel	Dussault, Louise
Bedard, Gilles	Howell, David	Poirier, Jacques	Hudon, Normand
Bedard, Pierre	Hudon, Normand	Poisson, Gilles	Kieff
Bertounesque, Andre	Iacurto, Francesco	Proulx, Nichaulas	Lisee, Jacques
Blanchet, Martin	Kirouac, Louise	Rebry, Gaston	L'Oranger, Gislene
Bonmati, Gabriel	Labranche, Gilles	Richard, Rene	Mercier, Monique
Brunet, Sylvie	Lacaille, Lise	Rousseau, Albert	Messing M., Heide
Brunoni, Serge	Lamb, Steven	Savoie, Richard	Toutain, Jean-Louis
Cachat, Arlette	Langevin, Claude	Simeon, Marc	
Caissy, Paula	De Langston, Annette	St-Hilaire, Micheline	
Chatelle, Marc	Lecor, Paul "tex"	Tanobe, Miyuki	
Contant, Gabriel	Lemieux, Anne	Tiengo, Luigi	
Cosgrove, Stanley	Lisee, Jacques	Tourangeau, Sylvie	
Dauphinais, Danielle	Mark, Sharon	Toutain, Jean-Louis	
DeGrace, Neree	Markowski, Martha	Tremblay, Claude	
DelSignore, Littorio	Meilleur, France	Tremblay, Diane	
Der, John	Mercier, Elaine	Tremblay, Louis	
Des Rosiers, Lauret	Mercier, Monique	Tremblay, Nicole	
Desrosiers, Jean-Guy	Morin, Claire	Turenne, Andre	
Dussault, Louise	Palmaerts, Rolland	Voisard, Suzanne	
Falardeau, Solange	Paquet, Sophie	Wang, Chui	
Feller, Odette	Paquette, Sylvie		
Fortin, Marc-Aurele	Paquin, Pauline		

**Balcon d'art, 650 rue Notre-Dame, St-Lambert, Québec J4P 2L1**  
(450) 466-8920 lundi - samedi: 10h - 17h, dimanche: 11h - 17h